

15 Jahre Jumelage mit Ambazac



In Eckental waren kürzlich wieder viele französische Laute zu hören. Die Marktgemeinde hatte einen Geburtstag der „Jumelage“ mit ihrer französischen Partnergemeinde zu feiern. Die Urkunde zwischen dem Markt Eckental und Ambazac war vor 15 Jahren unterzeichnet worden. Die Aktiven des Partnerschaftskreises Eckental-Ambazac hatten für ihre französischen Gäste ein Programm zusammengestellt, das sie in die weitere Umgebung führte. Neben einer Fahrt nach Bayreuth mit Stadtführung und Besuch in der Eremitage standen auch individuelle Besuche auf dem Programm. Höhepunkt waren das Pflanzen einer französischen Esskastanie, als Symbol der wachsenden Partnerschaft, und ein gemeinsamer

Festabend, der zusammen von der Gemeinde Eckental und dem Partnerschaftskreis organisiert wurde. 180 Personen genossen den Abend bei fränkischem Essen, französischem Champagner und toller Live-Musik. Schüler der 3. und 4. Klassen der Grundschule Eschenau unterhielten die Gäste mit französischen Liedern. Für die Jugendlichen fand im Keller der Mehrzweckhalle eine Disco statt. Ein Wiedersehen mit den französischen Freunden ist schon für Oktober geplant. Unser Foto entstand in Eckenheid, wo man zum „15-Jährigen“ gemeinsam eine Esskastanie pflanzte, einen typisch französischen Baum.

Bilder: Uwe Rahner